

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel



**MARCELO, SEÑALA “CARGADA” PARA CLAUDIA Y MONREAL, SOLIDARIO; FRENTE OPOSITOR:
CREEL-XÓCHITL-BEATRIZ, APERTURAN FOROS**

La víspera que los representantes de los aspirantes a la candidatura presidencial de Morena, acuerden, con la dirigencia nacional, empresas encuestadoras para seleccionar al idóneo o la idónea para esa postulación, con el visto bueno de “ysq”, uno de los precandidatos, Marcelo Luis Ebrard Casaubón, “mueve” al partido en el poder y su clase política cuando acusa favoritismo hacia otra de las contendientes: Claudia Sheinbaum Pardo.

Ayer, el ex jefe del gobierno en CDMX, ex canciller y súper secretario en los primeros cuatro años y medio en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, no aguantó más la presión a la que se ve sujeto cuando observa, ve, oye, siente y resiente que en el partido oficial, clase política y militancia, los vientos, soplan para “#Es Claudia”.

En su larga trayectoria, Marcelo, vivió dos sucesiones presidenciales, desde la sana cercanía que sus encargos o responsabilidades, permitieron.

La primera, al lado de su tutor y maestro en el sagrado oficio de la política, Manuel Camacho Solís, que en paz descansa; cuenta sucesión salinista, que la historia ya juzga. La segunda, él mismo como jefe de gobierno en CDMX, tuvo que pactar con Andrés Manuel, para que éste, sea candidato de la alianza que encabezó el político de Tabasco, en el 2012.



Casi dos sexenios después, Ebrard, tuvo que tener paciencia para volver aspirar ser candidato presidencial, pero ya no en la oposición, como en aquella elección que ganó Enrique Peña Nieto. ¡No!, ahora, desde el partido con el poder en cuyo gobierno, fue canciller.

Con aquellas dos experiencias, hombre del sistema, Ebrard, no tuvo otra alternativa que denunciar cochinerito electoral que empaña la contienda de presidenciables en Morena.

Callar, sería dejar hacer y dejar pasar, y atenerse a lo que ya experimentó él y el finado Camacho Solís, con el salinismo. O volver a pactar otra vez, una candidatura, pero sin garantías que él sea el que Morena postule a la Presidencia, en el proceso electoral 2024.

Ayer, el controversial actor político que ya militó en el PRI, PRD y actualmente Morena, acusó lo que ya saben todos los políticos de este país, desde el inicio del régimen, cuando el gran elector, decidió que la señora Sheinbaum, fuera la jefa de gobierno en el bastión opositor, CDMX y no el candidato natural, Ricardo Monreal Ávila.

Tardíamente, reacciona Ebrard, cuando una de sus sucesores en el despacho del Antiguo Edificio del Ayuntamiento, lleva ventaja desde que inició el gobierno de la “transformación”, como aspirante a suceder a Andrés Manuel López Obrador.

Reiteramos, sólo así, por la voluntad de una persona, la “transformación”, se hará realidad en México: por virtual dedazo, la favorita de “ysq”, para que lo suceda en Presidencia de la República.

Y de esa manera, producto de la “transformación” que impulsó su jefe, sea la primera mujer que en México, es Presidenta.

Ebrard, calló cuando las gobernadoras de Morena, hicieron frente común, para manifestarse a favor de “Es Claudia”, como su candidata presidencial.



Hoy, su paciencia, terminó, pero todo apunta a que su berrinche, se lo tragará, porque tribu palaciega, apostó toda su amistad y sana cercanía con “ysq”, a favor de Sheinbaum Pardo, para ser la candidata de Morena en la contienda presidencial del próximo año.

Si por Mario Delgado fuera, habría ido a registrar al INE a la rival política de su tutor, y de esa manera, esperar que el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, lo declare candidato de Morena al gobierno en CDMX.

Sondeos telefónicos, se incrementan entre capitalinos, donde los interrogan en relación a uno de presuntos responsables en el fallido proyecto en Línea 12 del Metro. ¿Conoces a Mario Delgado? Es la primera pregunta, ante lo cual, de inmediato, receptores del audio, cuelgan.

Contexto en el que el ex canciller, no calló más, simulación que prevalece en el proceso interno al cual, ingenuo, se apuntó.

Acusa vicios de los que fue testigo en el PRI, PRD y, hoy, lo perjudican en Morena: cargada, dedazo, acarreo, millones de pesos en espectaculares, activistas del partido oficial, en campaña a favor de “#Es Claudia”, el aparato de Estado a favor de ella...

Acusaciones, quejas y lamentos, no pasarán de ello, porque no creemos que el jefe máximo de Morena, públicamente, censure a su candidata favorita a sucederlo en Palacio Nacional.

Tajante, Ebrard, acusó que desde la secretaría del Bienestar, que preside Ariadna Montiel Reyes, utilizan a los activistas de programas sociales, para transmitir a beneficiarios, que la candidata del Presidente, “#Es Claudia”.

Puso como ejemplo que, él como jefe de gobierno en CDMX, ¡nunca! hizo autopromoción ni con espectaculares ni con recursos públicos, para ganar la candidatura del frente opositor en el 2012, que, finalmente, pacto con Andrés Manuel López Obrador, quien fue el abanderado presidencial.

Sin miedo al canibalismo, con experiencia en dos sucesiones presidenciales, fue puntual:



-“Exhorto a la dirigencia de nuestro partido a que deje de simular y que tome medidas, es más, no exhorto, ¡exijo!, a nombre de todos los ciudadanos”.

Elocuente, reiteró que su paciencia terminó y, desde la ciudad que gobernó, reveló que su candidatura, ya gana la encuesta.

Sin decisión personal, su ex delfín, Mario Delgado Carrillo, replicó con la política del avestruz, porque bien sabe y conoce que lo que acusó su ex jefe en el gobierno capitalino, es real.

Empero, Ebrard, no está solo en su reclamo. ¡No!

Recién se enteró de la postura que hizo público su contendiente en el proceso interno de Morena, el senador con licencia, Ricardo Monreal Ávila, coincidió y fue solidario con su correligionario.

Así publicó en redes sociales, el político de Zacatecas:

“La denuncia del compañero @m_ebrard sobre falta de equidad en el proceso interno de Morena, se tiene que atender. Estamos a tiempo de corregir, teniendo presente que el valor político superior que la y los participantes debemos conservar es la unidad del movimiento transformador”.

Adán Augusto López Hernández, matiza su posición y coincide con Monreal, en el sentido de prevalecer la unidad entre los cuatro aspirantes a la candidatura presidencial en Morena.

Algo parecido a la protesta de Ebrard, ya ocurrió en el Frente Amplio por México, cuando el senador Miguel Ángel Mancera Espinosa y el ex diputado federal, ex senador y ex gobernador en Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, marcaron sana distancia del PAN-PRI, porque de la noche a la mañana, los excluyeron para la segunda etapa del proceso interno opositor.

Aquí, en la oposición, no hay jefe máximo ni gran elector, lo cual, obliga al diálogo, acuerdos y negociación, porque los participantes en contienda para la candidatura presidencial en el FAM, tienen bagaje, trayectoria, oficio y sensibilidad política.



El Comité Organizador del proceso interno para designar al virtual candidato o candidata a la Presidencia del PAN-PRI, sostuvo diversas reuniones con la dirigencia nacional del PRD, y los representantes de Silvano Aureoles Conejo y Mancera, en ese órgano pluripartidista.

“A fin de respetar el derecho de la audiencia y resolver las diferencias en cuanto al cumplimiento de las simpatías previstas en la invitación para pasar a la segunda etapa. Ambos aspirantes ejercieron su derecho de audiencia”.

“Derivado de lo anterior, el Comité ofreció las aclaraciones solicitadas, reconociendo que la plataforma presentó inconsistencias, ya que se trata de un método nuevo e inédito lo que lo hizo susceptible a correcciones sobre la marcha”.

“Este Comité Organizador refrenda su compromiso con la construcción del Frente Amplio por México y reconoce la trascendencia de la participación del Partido de la Revolución Democrática y su militancia en la construcción de este Frente”.

¡3!, número de integrantes de ese Comité, en el que figuran ex consejeros nacionales, locales y representantes de los aspirantes a la candidatura presidencial y del PAN-PRI-PRD:

Marco Antonio Baños Martínez, Raymundo Bolaños Azocar, María Teresa González Luna Cervera, Armando Tejeda Cid, Juan Manuel Herrera Álvarez, el diputado Rubén Moreira Valdez, Luisa Alejandra Latapí Renner, Rolando Zapata Bello, Patricia Jean McCarthy Caballero, Claudia Castello Rebollar, Rodrigo Morales Manzanares, Ángel Clemente Ávila Romero y Arturo Sánchez Gutiérrez.

Mientras ellos negocian con “Los Chuchos”, Jesús Zambrano Grijalva y Jesús Ortega Martínez, la tercia finalista, apertura hoy jueves, en la ciudad capital, Durango, primer foro en el que participan, donde expondrán su visión de futuro en materia de seguridad y justicia sistema anticorrupción y combate a la impunidad y derechos para una vida digna.

Interesante, propuestas que, en esos rubros, presenten a la nación, Santiago Creel Miranda, Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz y Beatriz Elena Paredes.



Cual usos y costumbres en nuestro sistema político, las negociaciones entre el Comité Organizador del proceso interno del Frente Amplio por México, con el PRD, en la mesa de diálogo, están los encargos de representación popular, escaños, curules federales y locales, en LXVI Legislatura que inicia el primero de septiembre en 2024.

Y lo que vendrá, si es que el Frente opositor, gana la Presidencia.

Por lo pronto, “Los Chuchos”, Silvano Aureoles y Miguel Ángel Mancera, tienen en puerta, la negociación con el Comité Organizador del Frente opositor, y con dirigentes del PAN-PRI, asunto de la mesa directiva para el último año de ejercicio en LXV Legislatura.

Es decir, medio año para presidir la mesa directiva en Cámara de Diputados.

Primer periodo ordinario de sesiones -próximo septiembre a enero 2024-, en el tercer año de ejercicio en LXV Legislatura, correspondería al PRI y en el segundo periodo, febrero-agosto, 2024, al PRD.

Posibilidad que, comentamos en tiempo y forma, en este modesto espacio.

¡Ah!, la política, con sus usos y costumbres.

Marcelo y Ricardo, hay que decirlo, “mueven a Morena”, en el proceso interno del partido oficial, para designar candidato (a) presidencial en 2024.

EN EL CHACALEO

Hay que decirlo, el diputado Moisés Ignacio Mier Velazco, ¡nunca!, dijo que “el tal amlito”, el diputado Alejandro Moreno -en su apellido lleva su militancia real, acusan sus enemigos-, aspira a la presidencia en mesa directiva de San Lázaro para el último año de ejercicio en LXV Legislatura... No creemos que, en un proceso electoral, él, opte por dirigir las sesiones en el recinto de avenida Congreso de la Unión, número 66 y descuide, más de lo que ya hizo, la dirigencia nacional del PRI... Hasta el momento, la más fuerte aspirante, es la representante popular de Hidalgo, Carolina



Viggiano Austria... Proyectos frescos, visión juvenil, nuevas políticas, ofreció Enrique de la Madrid Cordero, como aspirante a la candidatura presidencial del PAN-PRI-PRD, actor político de gran valía para su partido, como senador, diputado federal, en LXVI Legislatura. Y ¿por qué no?, presidente del Revolucionario Institucional... Es cosa de esperar la integración de las listas para esos encargos de representación popular y renovación en la dirigencia priista, julio-agosto 2024... Repudio nacional, a la actitud que asumió en su foro matinal de Palacio Nacional, el presidente Andrés Manuel López Obrador, por el asunto de los 5 jóvenes desaparecidos en Jalisco... Manera en que bateó el tema en su tribuna, de inmediato, mereció el repudio de la clase política de oposición y, en Jalisco, ni qué decir cómo caló en el ánimo ciudadano y familiares de los jóvenes, la conducta del Presidente. ¡Cuidado!... “Terrible acontecimiento”, dijo el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, por el caso de los 5 jóvenes, en Lagos de Moreno, Jalisco... Desde sus redes sociales, el senador Damián Zepeda Vidales, expone que la delincuencia avanza y se afianza en el país, mientras el gobierno federal no combate ese flagelo... “Las imágenes de terror de lo que el crimen organizado hizo con los jóvenes de Jalisco y lo que sucede cada semana en distintos lugares del país, deberían tener al gobierno en una alerta nacional, pero contrario a eso el Presidente hace como que no escucha, cuenta chistes en medio de la tragedia y tiene una estrategia de seguridad que no hace nada. ¡Esto tiene que acabar ya!”, exige el legislador... Comisión de Turismo en Cámara de Diputados, ya gestiona ante secretaría de la Defensa Nacional, “visita específica”, al proyecto del “Tren Maya”, y aeropuerto de Tulum, para conocer sus avances, condiciones e impacto en la región... Esta comisión legislativa la preside el representante popular del PRI, Yericó Abramo Masso... Ayer, desayuno-reunión de trabajo de los 7 coordinadores parlamentarios en Cámara de Diputados, con la titular en Segob, Luisa María Alcalde Luján, agenda legislativa pendiente y el asunto del paquete económico para el ejercicio fiscal 2024, entre los temas que abordaron legisladores y la encargada de la política interior en el país... Promotor del acercamiento con la secretaría de Gobernación, el coordinador del grupo mayor y presidente en Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier; el encuentro se prolongó por hora y media... Al terminar la reunión, los jefes



de bancada y la funcionaria, se tomaron la foto, en la Biblioteca de la dependencia... Cuando el asunto del INAI, Adán Augusto López Hernández, recibió a los promoventes de elegir a los comisionados que faltan en el órgano autónomo... “Nos escuchó pero sin resolver nada”, fue la queja del senador Julen Rementería del Puerto, luego de reunirse con el ex secretario en Gobernación... La comisión de Derechos Humanos que preside la diputada federal de Morena, Nelly Minerva Carrasco se reunió con Enrique Irazoque Palazuelos, coordinador ejecutivo nacional del Mecanismo de Protección para Personas Defensoras en esa materia y Periodistas, con el objeto de conocer los avances y funcionamiento de ese ente federal... La representante popular admite que “hay muchos retos por cumplir” y uno de ellos es lograr aprobación de la iniciativa que faculta al Congreso de la Unión, para expedir una Ley General en materia de prevención y protección ante agresiones a personas defensoras en derechos humanos y periodistas... El proyecto se aprobó en la comisión, el pasado 25 de enero pero no se turna aún al pleno. “En las últimas sesiones del periodo pasado, el dictamen se enlistó para su discusión. Sin embargo, por acuerdos políticos se ha ido aplazando”... Contexto en el que Nelly Minerva, envió comunicación al diputado Ignacio Mier, presidente en JCP, para que considere como prioritario ese dictamen, para discusión, votación y aprobación en el periodo de sesiones que inicia el primero de septiembre próximo... ¡Que así sea!... Nuestro correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos! <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaLopezMiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...